

Ingelheim, 29. April 2025

Pressemitteilung

Benefiz-Auktion „20x20“ zugunsten von Kindern in Afrika / Ausstellung im Ingelheimer Winzerkeller

Auch in diesem Jahr beteiligt sich die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IkUM) wieder an der Online-Kunstauktion „20x20“ zugunsten von Kindern in Afrika. Für die Benefizaktion stellt die IkUM den Ingelheimer Winzerkeller (Binger Straße 16) als Ausstellungsort zur Verfügung. Im Innengarten des Gebäudes sind von Donnerstag, 1. Mai, bis Samstag, 31. Mai, Kunstwerke ausgestellt, die online ersteigert werden können. Die Kunstaussstellung kann während der Öffnungszeiten des Winzerkellers besichtigt werden. Die Vernissage findet am Donnerstag, 8. Mai, 18 Uhr, im Winzerkeller statt.

Das Benefizprojekt „20x20“ ist eine Online-Auktion, die seit 2016 jährlich durchgeführt wird. Versteigert werden gespendete Bilder im Format 20x20, die zum Teil von professionellen Künstlerinnen und Künstlern und zum Teil von Hobbykünstlern stammen. Der Erlös der Auktion kommt der gemeinnützigen Hilfsorganisation „Gegen Noma-Parmed“ zugute, die sich in der Sahelzone für Kinder mit der Diagnose „Noma“ einsetzt. Die bakterielle Mischinfektion, die in Afrika hauptsächlich Kinder betrifft, verläuft in 80 Prozent der Fälle tödlich. Mit der Gabe von Antibiotika kann sie jedoch im Frühstadium geheilt werden. Weitere Informationen zu dem Projekt gibt es online unter <https://www.20x20-projekt.com/>

Pressekontakt: IkUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH, Fridtjof-Nansen-Platz 5, 55218 Ingelheim,
Beate Schwenk, Marketing und Öffentlichkeitsarbeit, Tel.: 06132 / 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr),
beate.schwenk@ikum-ingelheim.de, www.ikum-ingelheim.de